

# 議会を傍聴して

## 6月20日の一般質問を 傍聴いただいた方に 感想を書いてもらいました。

### 中村百合子さま

豊山チャンネルでは観たことありました  
が、初めての議会傍聴。傍聴だけなのに  
議場に入るとその雰囲気に緊張しました。  
議員の熱のこもった意見に大きくなづ  
いて聞き入った。私も意見が言いたくなつ  
てきた（笑）いつか実現すると思つ。

### 水野勝代さま

恥ずかしながら初めての傍聴経験の私  
は、少し身を固くして議場に入り片隅の  
傍聴席に座らせていただきました。ベトラン  
の議員の言葉には「威風堂々」とした  
情熱を感じました。

今回は、お二人の質疑応答を聞かせて  
いただきましたが、熱意のこもった質疑に  
対して、応答側の方が少し元気がなかつ  
たように見受けられたのが残念でした。

### S・Tさま

厳肅な雰囲気に緊張しての初めての議  
会傍聴。よく調査して質問され、一所懸命  
さが伝わりました。それに対して当局の  
答弁は、事務的で用意された文書を読み  
上げられ、つけなく感じました。もつと  
心の通った質疑応答がなされるよう望み  
ます。

※要点を抜粋して掲載しました。  
ありがとうございました。

### 関谷房恵さま

正面左右の役職者席に女性の姿が見ら  
れなかつたのが驚きでした。質問者は、役  
職者との1対1の会話に集中。傍聴者に  
も聞きやすく分かりやすく質問していた  
だきたく思いました。

議会傍聴させていただいたことで、今  
後のとよやま議会だよりも興味津々に  
なりました。

### 大野容子さま

今回の傍聴で思ったことは、むし役場の  
職員の半分が女性だったり、むろ少し違  
う返事が聞けたように思ひます。豊山町  
の子どもたちのために、よいことは惜しみ  
なくやつていただきたと感じました。

### 石黒隆夫さま

土地の有効利用についての質問がない。  
多く出されることを期待する。傍聴人が  
数名であった。これは、と思つた。傍聴人  
が増えるために、一考・工夫をする。質  
問のテーマが小さい感じがした。全体に  
共通して言えることは、豊山町の現状把  
握に至じたため、具体性がない。